



Faustball Neuendorf

Bericht vom Sonntag, 29. Mai 2022

3. Runde der 1. Mannschaft Frauen in Jona



Wie bereits an die letzte Meisterschaftsrunde, reiste das Frauen 1 auch an die 3. Runde nach Jona mit lediglich fünf Spielerinnen. Ayleen Oppliger fiel krankheitsbedingt aus. Ein langer Spieltag, mit den drei Begegnungen gegen Faustball TV Rebstein, Faustball STV Schlieren und Faustball Satus Kreuzlingen, stand an.

Ins erste Spiel gegen Rebstein startete das Team von Trainer Roman Egli mit vielen Unkonzentriertheiten und Unsicherheiten. Im Verlaufe des Matches konnten sich die Neundörferinnen stabilisieren und auch dank starken Services von Livia Galli mit 3:0 Sätzen (11:9, 11:6, 11:5) gewinnen.

Im zweiten Spiel des Tages wollte das Team eine Leistungssteigerung zeigen und dies gelang. Von Beginn weg konnten die Gegnerinnen aus Schlieren unter Druck gesetzt werden. Mit einer guten Abwehrleistung, schönen Spielzügen und verbessertem Rückschlag holte das Frauen 1 einen 3:0 Sieg (11:2, 11:6, 11:8) und zwei weitere wichtige Punkte. Zum Abschluss des Spieltages stand das Duell gegen Kreuzlingen an.

Die letzten Aufeinandertreffen waren alle sehr knapp und gingen über die vollen fünf Sätze. Dieses Mal jedoch, verlief die Partie relativ klar zu Gunsten von Kreuzlingen. Im ersten Satz war das Spiel bis zum Stand von 9:9 ausgeglichen.

Leider beendeten die Neuendörferinnen den Startsatz mit zwei Eigenfehlern. In den folgenden beiden Sätzen gelang es den Westschweizerinnen nicht, die variabel spielenden Gegnerinnen genügend unter Druck zu setzen, zu unkonstant war der Spielaufbau. Mit 0:3 (9:11, 7:11, 8:11)

ging die Partie verloren.

Die Neuendörferinnen beenden die Vorrunden mit 8 Punkten aus sieben Spielen auf dem 4. Platz. Weiter geht's für das F1 mit einem Heimspieltag am Sonntag 19. Juni 2022. Zu Beginn der Qualifikationsrunde für den Final4 stehen die Begegnungen gegen den SVD Diepoldsau-Schmitter und den TSV Jona Faustball an. Die Frauen 1 freuen sich auf viele Zuschauer.